



Nace «Humanitas», de cara al octavo centenario de la Universidad de Salamanca

La iniciativa cuenta con la colaboración de la Escuela de Magisterio de Zamora

Salamanca. ICAL

El proyecto «Humanitas» nace de la mano de las facultades de Bellas Artes, Ciencias Sociales, Derecho, Educación, Filología, Filosofía, Geografía e Historia, Psicología y Traducción y Documentación y los directores de las escuelas universitarias de Educación y Turismo de Ávila y Magisterio de Zamora. Una iniciativa que como presentó el portavoz del proyecto y decano de la Facultad de Filología, Vicente González, es un proyecto de todos y para todos. González destacó que todas las facultades que lo conforman tienen un nexo común y bajo ese vínculo se desarrollarán actividades anuales que comenzarán el próximo febrero. Los actos aún están por concretar.

A la presentación también asistió el director de la Escuela de Magisterio de Zamora, Galo Sánchez, que destacó que esta propuesta viene por dos vías, en primer lugar estimular el proceso de la celebración y reforzar la idea humanística de la misma. Aseguró que será bueno que no sólo estén el Gobierno y la Universidad en primera línea sino que en segunda línea sean los diferentes centros «los que estén dispuestos a entrar en materia». Además, destacó que la Universidad salmantina siempre tuvo carácter humanístico en su historia y ahora «en plena crisis» hay que refrendar esto. «Sabemos cuáles son las dificultades pero también conocemos nuestras posibilidades», concluyó.

El vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, aseguró durante la presentación del proyecto «Humanitas» que continúan pendientes del compromiso del Ministerio de Educación de revitalizar la Comisión Interinstitucional de cara a la celebración del octavo centenario de la Universidad salmantina. Un empuje que «no es sencillo» y que no estará «de hoy para mañana» porque hay que hacer un nuevo decreto, argumentó el responsable universitario de Promoción.

Al respecto, Galo Sánchez, afirmó que es necesario estimular el proceso porque «lo que es verdad, es que si el Ministerio no se anima todo el proceso se está quedando lento», argumentó.